
 

 

 

 

 

Compte rendu  

RÉUNION QUARTIER SUD 

OUEST 
Mercredi 16 juin 2025 

 

THÈMES ABORDÉS 

14 personnes 

 

Réunion de quartier avant les vacances car à partir de 

septembre toute réunion sera prise pour de la propagande. 

 

Chemin Rémy : 

- En sens interdit pour les vélos, ce n’est pas pratique les vélos ne peuvent pas passer 

car ce n’est pas une zone 30. 

➔Un panneau sera rajouté pour les vélos. 

- Le sens interdit est très bien car moins de véhicule mais il y a quand même des 

petits malins.  

 

Éclairage résidence, c’est allumé très tard : 

➔ La rétrocession n’a pas encore eu lieu. 

 

Chemin des ruelles : l’éclairage n’est pas changé. 

➔ L’éclairage sera changé en même temps que le Rondeau. 

➔ Projet d’aménagement pour avoir un acheminement piéton propre pour la résidence. 

 

Qui est responsable du bassin d’orage car il y a des grenouilles et moustiques et ce n’est 

pas entretenu. 

➔ C’est France Loire, ça ne peut pas être bouché. 

➔ La mairie a demandé à France Loire d’entretenir le bassin. 

 

Bruit : quartier de la Gaïté : un voisin effarouche les oiseaux mais il le fait entre 23h et 

minuit, quelle est la règlementation par rapport au bruit ? 

 

Bruit : règle de courtoisie la journée avec le voisinage. 

➔ Il va y avoir un rappel dans la gazette. 

➔La mairie va demander à la police municipale la règlementation pour les décibels.  

 

Entretiens : est-il possible de faire faire couper les ronces ? 

➔On verra avec l’agent en question. 



 

Le passage piéton devant le bar/restaurant : on ne voit pas la signalisation pour les piétons. 

➔ Un chiffrage a été fait pour redescendre le panneau piéton. 

 

Vitesse : les voitures roulent trop vite, un habitant a manqué de se faire renverser. 

➔ Il est compliqué de mettre les choses en place sur des départementales. 

 

Sortie de la Résidence, on ne voit rien, il y a même des voitures qui se garent sur le trottoir 

et on ne voit pas. 

➔ Un miroir serait peut-être la solution. 

 

Sortie chemin Rémy : peut-on mettre 2 miroirs pour mieux voir ?  

➔ À étudier. 

 

Déchets :  

- Il y a beaucoup de déchets rue Sadi Carnot « nouveau sport » 

➔ Le Conseil municipal enfants a ramassé pendant une matinée des déchets et les agents 

ramassent 3 camions bennes par semaine. 

- Va-t-il y avoir des suppressions des points d’apports : 

➔ Il va y avoir moins de points d’apports car les déchets seront ramassés à domicile, la 

commune et la PM verbalisent les personnes qui déposent leurs déchets.  

 

Transport Rémy à la demande : 

➔ Toutes les informations seront dans la gazette. 

 

Remerciement pour la gym du vendredi, « c’est génial », il y a environ 12 personnes à 

chaque séance.  

➔ Si les séances dépassent 15 personnes, il y aura une seconde session dans la semaine, 

on essaye que les animations coûtent le moins cher pour les personnes. 

 

Résidence Séniors : elle est très bruyante 

➔ Avec le passage des gens du voyage, la commune a fait payer une taxe à chaque 

caravane ce qui permet de mettre des voilages (1800 euros) dans la salle pour atténuer le 

bruit. 

 

Etang : va-t-il y avoir des jeux ? 

➔ Le CME a travaillé pour mettre des jeux sur la place Great Ayton. 

 

Animation : 

- Fête de la musique  

- 13 et 14 juillet : feu d’artifice, buvette et repas + vide grenier géré par les pompiers 

 


